



Roméo et Juliette

Un jour, dans le village de Collegno, un bal masqué fut organisé pour que les villageois puissent mieux se connaître et s'amuser.

Une première rencontre eut lieu derrière le rideau où se trouvaient Roméo et Juliette.

Roméo proposa à la jeune Juliette de sortir du bal et d'aller derrière un arbre pour être au calme car il y avait trop de bruit dans le bal.

La jeune fille accepta .

Tous les deux discutèrent pendant une heure.

A la tombée de la nuit, les deux amoureux se donnèrent rendez-vous sur le balcon de Juliette.

A la fin de la soirée, Roméo et Juliette devinrent amoureux.

Un an plus tard, Roméo et Juliette se marièrent.

Pendant cinquante ans, ils passèrent une merveilleuse vie jusqu'à leur mort.

Théo Aguirre, Arthur Gendre, Alec Rossignol